

Krieger und Reservisten blicken zurück

Gerhard Ehrlinger Doppelsieger in den Schießwettbewerben der Reservisten



Siegerehrung für die Dorfmeisterschaften im Luftgewehr- und Luftpistolenschießen mit (v.l.) Gerhard Ehrlinger, Thomas Ehrlinger, Michael Ehrlinger, Markus Veitleder, Hans Plattner und Manfred Pai.
- Foto: Doll

Karpfham. Bei der Jahresversammlung der Krieger- und Reservistenkameradschaft im Vereinslokal Pfandl hat Vorsitzender Thomas Ehrlinger in einem umfangreichen Jahresrückblick viele Aktivitäten und Ereignisse aufgezeigt. So fanden insgesamt 48 Veranstaltungstermine Erwähnung, darunter auch solche beim Dachverband BKV, gesellige und sportliche Events, sowie Gratulationen und Feiern zu runden Geburtstagen.

Außerdem erforderten organisatorische Belange so manche Vorstandssitzungen oder Erledigung bei den jeweiligen Monats-treffen. Ehrlinger merkte auch eine zufriedenstellende Betei-

gung aus den Reihen der insgesamt 112 Vereinsmitglieder, darunter immerhin noch acht Veteranen, bei allen Veranstaltungen an. In diesem Zusammenhang galt ein herzlicher Dank den Vorstandskollegen Alfons Winkler, Max Absmayer, Josef Dicklhuber und Rudi Niedermeier. Aber auch dem Fahnenjunker Manfred Stadler, den Schussmeistern Manfred Pai, Josef Lindinger und Erwin Weinberger.

Als „bester Reservist“ mit den meisten Veranstaltungsteilnahmen wurde Manfred Pai ausgezeichnet und erhielt einen Gutschein für den Vereinsausflug. Auf den Plätzen folgten Goot-

hard Straußwald und Franz Lindinger, sie wurden ebenfalls noch mit einem kleinen Präsent bedacht. Es folgten Ehrungen und Preisverleihungen für die Vereinsmeisterschaften im Luftgewehr- und Luftpistolenschießen. Als souveräner Sieger mit dem Luftgewehr war Gerhard Ehrlinger mit 234 Ringen aus dem Wettbewerb hervorgegangen. Es folgten auf den Plätzen: 2. Hans Plattner (164 Ringe), 3. Manfred Pai (162), 4. Thomas Ehrlinger (104).

Unter den elf Startern beim Luftpistolenschießen hieß der Sieger mit 361 Ringen ebenfalls

Gerhard Ehrlinger. Die weiteren Spitzen-Platzierungen: 2. Markus Veitleder (358 Ringe), 3. Thomas Ehrlinger (350), 4. Hans Plattner (345), 5. Max Absmayer (341), 6. Manfred Pai (338). Großen Anklang fand anschließend wieder die Versteigerung der mitgebrachten Päckchen, humorvoll gestaltet von Manfred Stadler. Michael Ehrlinger unterstützte ihn mit der Verteilung der Päckchen.

Abschließend ging es noch um den Veranstaltungskalender 2013 und die Anmeldungen für den schon obligaten Ausflug zum Bräustüberl in Aldersbach am 6. April.
- pjd